



Datum: 19. April 2018

Pressemitteilung

Achtung Waldbrandgefahr !

Frühjahr ist die gefährdetste Jahreszeit

Mit dem schlagartigen Frühjahr und den ungewöhnlich hohen Temperaturen wächst die Gefahr von Waldbränden! Die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald appelliert an alle Waldbesucher, sich umsichtig und verantwortungsbewusst zu verhalten, denn das Frühjahr ist grundsätzlich die waldbrandgefährdetste Jahreszeit, da die abgestorbene Bodenvegetation des Vorjahres leicht entflammbar ist. Rund zwei Drittel aller Waldbrände entfallen auf diese besonders kritische Zeit. Häufigste Brandursache ist das fahrlässige Verhalten von Waldbesuchern!

Die SDW betont die diesbezüglichen Bestimmungen des Landesforstgesetzes, wonach das Rauchen im Wald in der Zeit vom 01. März bis 31. Oktober streng verboten ist. Auch darf im Wald oder in einem Abstand von weniger als 100 m zum Wald ohne Genehmigung kein Feuer entzündet werden. Die Benutzung offizieller, gesicherter Feuerstellen wird daher von der SDW eindringlich angemahnt. Auch Fahrzeuge sollten nur auf ausgewiesenen Parkplätzen abgestellt werden, damit Zufahrten nicht für Feuerwehrfahrzeuge blockiert werden.

Sollte ein Brand bemerkt werden, ist in jedem Fall die Feuerwehr (Tel. 112), die nächste Polizeidienststelle (Tel. 110) oder Forstdienststelle zu verständigen.